



生き生き取り組む部活動

— 原町市立原町第二中学校 —

生涯スポーツという観点で、その役割が大きい部活動について、「互いに励まし合いながら、主体的に取り組む部活動の在り方」というテーマのもとに研究に取り組んでいます。

チームの和を大切にしながら取り組む練習を通して、心豊かでたくましい生徒が育っています。

生徒一人一人が互いに協力し合って活動する姿と流す汗の輝きにスポーツの爽やかさが感じられます。

白熱!! 赤白リレー

— 県立大笹生養護学校 —

運動会で最もエキサイトする赤白リレー。お父さん、お母さんに応援されての檜舞台。この日のために一生懸命練習してきました。

ゆっくりでもいいのです。持てる力を十分に出し切った後の笑顔が、誇らしげに輝いています。



こ
こ
ろ
豊
か
に
さわやかスポーツ
ひかる汗

新たな目標に向かって

— 県立棚倉高等学校 —

棚倉町は昨年度ふくしま国体のホッケー開催地でした。本校にホッケー部ができたのも、それが理由でしたが、国体前以上に厳しい練習を乗り越え、この春の選抜大会では、全国優勝という輝かしい成績を修めることができました。現在はインターハイに向け、熱い陽射しの下、頑張っています。

